
A POMPOSA TROLIO REGALA IL PRIMO
SUCCESSO

Dalla soddisfazione del pilota di Terradura all’amarezza di “Lele” che,
affiancato da Filippo Del Bello, è finito vittima dei numerosi guai tecnici
che hanno afflitto la sua Peugeot 208.

Problemi di natura elettrica sulla penultima speciale del Sabato avevano
rallentato il passo del patavino, costretto definitivamente a dare forfait ad
inizio Domenica per altre noie meccaniche.

 

“Dopo lo shakedown eravamo carichi per affrontare le prime prove” – racconta
“Lele” – “ma, dopo aver preso una buona andatura, sono iniziati vari guai.
Nonostante gli sforzi per ripartire alla Domenica ci siamo dovuti ritirare
già a metà della prima speciale. Pazienza, ci rifaremo.”

 

Dal tracciato ferrarese si risale fino al Friuli, nello specifico a Chions,
per celebrare i campioni UISP per la stagione 2023, nell’ambito della
cerimonia tenutasi Domenica scorsa.

Tre per tre con il gradino più basso del podio che è stato firmato dai
portabandiera della scuderia vicentina, ad iniziare da Alessandro Pedron che
ha siglato una bella doppietta.

Terzo nel Trofeo FriulVeneto e nel Trofeo Italia UNICEF, nell’ambito della
categoria SC, con la sua Renault Clio Williams, imitato in SA da Giovanni
Sabato, su una vettura gemella.

Passando al Trofeo d’Inverno bel terzo posto per le dame “Bloom” ed “Azzurra”
tra le IN2 che, a bordo di una Citroen Saxo, hanno dato ulteriore lustro alla
lunga storia vincente del sodalizio.

 

“Abbiamo appena mosso il primo passo in questa nuova avventura” – racconta
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Dal Ben (presidente Funny Team) – “e già siamo qui a parlare di vittorie, di
podi e di gratificazioni. Non possiamo che essere soddisfatti ed orgogliosi
dei nostri portacolori. Ci aspetta una lunga stagione e, pur essendo
consapevoli che non potrà sempre andare bene, conosciamo il potenziale della
nostra scuderia e di chi la compone. Siamo carichi, determinati ed agguerriti
per continuare a portare avanti una tradizione prestigiosa, quella che ho
ereditato da Flavio.”

 


